
第１回 江陵中学校区 学校運営協議会(概要)

【司会進行 事務局校 教頭 小野寺英樹】

２．校長あいさつでは、橋本展晴校長より挨拶がありました。
「３年間、新型コロナウイルス感染症への対応で活動の一部を制約せざるを得ない状況
が続きましたが、制限が緩和されつつあり、学校行事や授業参観など活動の様子を見て
いただく機会が増えると思います。今後は全てを元に戻すということではなく、広域化
や持続可能な活動づくりを再構築していく年にしていきたいので皆さんのご理解とご支
援をよろしくお願いいたします。」

４．会長・副会長選出では会長に本間章久氏が選出されました。副会長には塚本英樹委
員、中西誉明委員、埴渕義和委員を選出されました。
これ以降は本間章久会長が議長として議事を進行いたしました。

５．「報告事項」では (1)令和５年度江陵中学校区 各学校経営方針について、各学校長
より資料のとおり説明がありました。
(2)各校の現状と課題について、各学校教頭より資料のとおり説明がありました。

６．「協議事項」では (1)部会構成、(2)前年度の振り返りの確認、(3)今後の予定について資
料のとおり提案があり、質疑応答・協議の上、承認されました。

【第１回 江陵中学校区 学校運営協議会の様子】【左から橋本江陵中学校校長、本間章久会長、

小野寺江陵中学校教頭】

全体会閉会後、５ 部会打ち合わせに移りました。各部会での協議内容については以下の
通りです。

日時 令和５年５月３１日 (水 )１８時～１９時３０分
場所 滝川市立江陵中学校 会議室

＜教育支援部会＞

・「地域の安心・安全を」と言う意味から740運動は良い取り組みだった。

・人材バンクの活用について、学校側では無理して協力していただいているとい

う思いがあるようだが、地域としては喜んで協力しているという発言があった。

・今後は地域懇談会を復活させたり、このような座談会形式で地域・保護者・学校

が話をする機会を設けていきたい。

＜小中連携部会＞

・一乙二交流会について、今後は地域選出委員の方に参加していただき、地域

として協力できることを熟議していく。



委員の皆様の熱心な協議により実り多き会議となりました。ありがとうございました。

＜評価運営部会＞

・構成について他部会とのバランスを考えて委員を配置した方が良い。

・次年度に向けて評価様式の変更等について、他市町村の情報を収集したうえで

市教委と確認を取りながら改善を図っていきたい。

・各校児童生徒アンケートについて地区全体として知りたい子どもの傾向に関わ

る質問項目については、4校で内容を統一して実施したい。


